

DESAPARECIDOS

PARIS, 2 de febrero (AFP).— Los militantes que se reúnen ante la embajada argentina de París convocados por el Club de los Derechos Socialistas del Hombre depositaron esta semana en la nunciatura apostólica los 200 regalos destinados a los desaparecidos en Argentina, se anunció hoy en un comunicado.

El éxito del boicot cerealero a la URSS depende de Argentina

RIO DE JANEIRO, 2 de febrero (EFE).— El éxito del boicot parcial de cereales decretado por Estados Unidos a la Unión Soviética "depende fundamentalmente" de Argentina.

Así lo reveló un estudio de la Fundación Getulio Vargas divulgado en Río de Janeiro, el cual señala que Argentina es el único de los grandes países exportadores cuya cosecha, a iniciarse en marzo, está, en su mayor parte, por ser comercializada.

En cuanto a Brasil, el estudio expone que son limitadas sus posibilidades de beneficiarse del embargo pues "dispondrá solamente de una gran cosecha de soya, cuyas compras por la Unión Soviética no deberán alterarse mucho".

La decisión del presidente Carter de no vender 17 millones de toneladas de granos a los soviéticos "afectará a otros países y dejará profundas marcas en el comercio internacional de productos agrícolas".

De acuerdo con el estudio, Argentina es el único exportador con grandes disponibilida-

des a corto plazo de granos, aparte de que sus exportaciones de maíz a la Unión Soviética pasaron de 432 mil toneladas en 1977-1978 a un millón 770 mil toneladas en 1978-1979.

Mientras tanto, el vicedirector de la empresa soviética Export-Khied, Alexander Naumov, llegó anoche a Río de Janeiro procedente de Argentina para evaluar las posibilidades de comprar azúcar y soya brasileñas.

La cancillería, en Brasilia, confirmó la llegada y aclaró que el visitante se encontrará con empresarios y no tendrá contactos con el gobierno.

El presidente de la asociación de las *tradings* brasileñas, Humberto Costa Pinto junior, afirmó que no sabe de ninguna restricción oficial a posibles ventas de soya a la Unión Soviética.

En el caso del azúcar su comercialización es realizada por el Instituto del Azúcar y del Alcohol (IAA), órgano oficial, y el empresario resaltó que el mercado está en alza luego de caídas de cosechas en India, Filipinas y en la propia Unión Soviética.

Un juez argentino considera como subversiva la ideología socialista

BUENOS AIRES, 2 de febrero.—Un juez dictó prisión preventiva contra un militante del proscrito Partido Socialista de los Trabajadores (PST), detenido con materiales que lo sindicaban como "agitador estudiantil", se informó hoy aquí en esferas del juzgado.

Jorge Sáenz fue detenido por la policía, que dijo haber hallado en su poder revistas, panfletos y bonos destinados a desarrollar una campaña de agitación contra el cierre de una universidad dispuesto recientemente por el gobierno, orientada por el PST.

Según el juez que dictaminó su prisión preventiva, el militante socialista puede ser encuadrado como "subversivo", aun cuando no haya llamado al levantamiento armado, protestado su espíritu democrático y su total desvinculación o condena de la subversión armada.

Consideró el magistrado subversiva toda ideología que induzca "al enfrentamiento de los distintos sectores de la comunidad, alterar el orden institucional de la nación y particularmente, su paz social".